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店舗・事業所リフォーム補助事業始まります❢ 

山形村商工会員限定！！ 

   先日、サッカー天皇杯を見にアルウィンに行ってきました。４５年ほど前

の高校生のときに天皇杯長野県予選に出場したことを覚えています。大学生

チームや社会人チームと対戦する唯一の大会でした。社会人選手のフィジカ

ルの強さに圧倒され、力の差を見せつけられたことを思い出します。優秀な

選手は当時の喫茶「山雅」チームから誘いがきたようですが、私には一切あ

りませんでした。その時から考えると今の松本山雅ＦＣの人気は想像を絶す

るものがあります。Ｊ2リーグでは平均観客動員数は7,000人弱のところ、毎

回アルウィンは12,000人以上の観客で埋まります。すごいことです。隣接す

る山形村へも多くの人が訪れ、アイシティからのシャトルバス利用者も相当な数です。最近の

観光は「住んでよし、訪れてよし」という地域づくりの方向に変わりつつあります。とにかく

山形村を訪れる人が増えることは地域の魅力のたまものと感じています。地域の魅力向上が訪

れる人やそこに暮らす人の満足度の向上に繋がります。地域の魅力向上に向けた取組を常に意

識したいものです。(大) 

 村内にある店舗・事業所の改修を予定している会員事業者への補助金制度が始まりま

す。内容は村内のリフォーム関連事業者（会員事業者で事前登録が必要）が行う改修工事

費の２０％で上限３０万円です。 

事業期間：平成３０年７月２日(月)～平成３１年２月２８日(木) 

募集開始：平成３０年７月２日(月) 午前９時～ 山形村商工会館 

       ◆予算に達し次第募集締切りとなります。予算総額３００万円 

 

※募集開始受付には申請書等の提出が必要になります。募集開始前に商工会へお越しください。 
 商工会に用意してありますので、募集開始までにお越しください。 

 

 ※申請できる会員事業者は２通りあります。 
 ① 店舗・事業所リフォーム工事をしたい会員企業の方 

 ② 店舗・事業所フォーム工事の施工業者（登録会員事業者）になりたい会員企業の方 

 

☆詳細は山形村商工会にお問い合わせください。☎９８-２２００ 
平成３０年度通常総会 

会員相互の情報交換の場となる懇親会 本庄村長による来賓祝辞 

工事費20％ 上限30万円 

店舗・事業所をリフォームして 

売上向上を目指しましょう！ 
７月２日受付開始！ 
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平成３０年度 通常総会  

  

 
 

各種イベント参加等で地域の活性を！ 
 ４月１４日（土）午後６時３０分より平成３０年

度青年部通常総会が開催されました。提出された議案

全てが承認され、各種イベントへ参加等、例年同様の

事業を推進して参ります。６月２３日（土）には青年

部と農村青年会議

との合同清掃活動

を実施し、村内幹

線道路の空き缶拾

いを中心に作業を

行います。この事

業は青年部全国統

一 事 業「“絆”感

謝運動」の一環事

業として実施され

ます。山形村商工会青年部の目的は、行楽シーズンに

向けて清掃を行うことで、村内に訪れるお客様を気持

ち良くおもてなしすると同時に小中学生も安心して通

学してもらうことです。 

青年部通常総会 

  総 会 概 要 
 平成３０年度通常総会は、林和男会長から地域における厳しい経済情勢の中で商工会の役割、今年度の

取り組み等についての挨拶で始まり、籠田利男氏が議長に就任され、平成２９年度事業報告並びに決算報

告が行われ、清沢善人監事より監査報告が行われました。続いて平成３０

年度事業計画並びに特別会計・一般会計予算（案）、会費賦課基準等が原

案通り承認されました。また、役員功労者等の表彰が執り行われました。 
 

   平成30年度事業計画 

  ▶基本方針◀ 
１．商工会組織基盤の強化、拡充 

２．商工会中期マスタープランへの取組 

３．店舗・事業所リフォーム補助への取組 

４．経営発達支援事業による小規模事業者に寄り添った伴走型支援の実施 
   

  ▶新役員のご紹介◀ 

 会長 林 和男  副会長 平沢典義  副会長 百瀬光彦 

 理事 山室昌登美 中村幸一 増塩勝美 唐澤聖史 両角節子 神通川裕子 小野貴義 

    小森勇二 横水大作 髙橋秀友 金子智久(商業部会) 上條孝次(工業部会) 

    木藤洋正(青年部) 小林めぐみ(女性部) 清水敏昭(法人会) 中村文明(青申会) 

 監事 籠田利男 永井 博 
 

  ▶表彰関係◀ 
 【長野県商工会連合会長表彰】 

   ＊女性部功労者  唐澤 美江 様 

 【長野県商工会連合会 商工貯蓄共済大口加入者へ記念品】 

   ＊百建㈱  様 林 和男 様 清水 邦明 様 

   

 

 商工会は５月１６日に商工会館２階大会議室に於いて、平成３０年度通常総会を開催しま

した。清沢英男県議会議員他、各関係機関、金融機関の方々そして会員皆様の大勢の出席の

もと、本年度の事業計画並びに予算が承認されました。また、役員改選が行われ新役員の皆

様が選出されました。 

「経営発達支援計画」 経済産業省より認定されました！！ 
事業期間：平成３０年４月１日～平成３５年３月３１日 

 山形村商工会の懸案でした国の認定事業であります「経営発達支援計

画」が平成３０年３月１６日経済産業省より認定を受けることが出来ま

したので、ここにご報告させていただきます。 

 認定を受けた事業は、今後５年間策定した事業計画に沿って小規模事

業者に寄り添って売上向上に向けて支援して行く内容となっておりま

す。具体的な事業等は通知または会報・ＨＰ等でその都度会員の皆様に

お知らせします。支援機関として小規模事業者の皆様を今まで以上にサ

ポートして参りますので、事業に対するご理解ご協力よろしくお願いし

ます。なお、長野県下で認定を受けた商工会は現在約４割程度の状況で

す。 

 

           

 

  

女性ならではの活動を!! 
 ４月１８日（水）「そば処木鶏」に平成３０年度女

性部通常総会が開催されました。本年は役員改選が行

われ３期ぶりに新しい部長が選出されました。花岡部

長には９年間の長い間大変お疲れさまでした。 

 新しい三役に就任された方々は次のとおりです。 

   部 長 小林めぐみさん（髪ふうせん） 

   副部長 平沢 房子さん（平沢土建㈱） 

   会 計 清水 明代さん（㈲清水塗装工業） 

 新体制になり

６月からは講習

会や研修旅行な

どの事業を進め

て参りますので

引き続き部員の

みなさんのご協

力をお願いいた

します。  

女性部通常総会 

 

  

 
 

新会長で新年度事業がスタート！ 
 ４月２３日（月）午後６時より商工会館において 

平成３０年度山形村青色申告会通常総会が開催されま

した。提出された議案全てが原案通り承認され、役員

改選では新役員が選出され新年度事業がスタートしま

した。本年度も朝日村とマレットゴルフ・税務研修会

等を開催予定で、より一層交友関係を深めていきたい

と思います。大勢の方の参加をお願いいたします。 

 

 ☆新役員の紹介☆ 

  

 会長   

  中村文明さん 

 副会長  

  塩原郁智さん 

 青年部長 

  増塩勝美さん 

 

 

 

  

 
 

地域のみなさんと共に歩む！ 

 松本法人会山形部会は、５月１４日（月）午後３時

より前期税務研修会を、午後４時より通常総会を開催

いたしました。総会では提出議案がすべて原案どおり

承認され、役員改選により新しい正副部会長には次の

方々が就任されました。 
 
  部 会 長 清水 敏昭さん（㈲清水塗装工業） 

  副部会長 布野 源一さん（㈲山辺鉄工） 

  副部会長 唐沢 孝美さん（㈲唐沢設備） 

青色申告会通常総会 法人会通常総会 


